



Regionaljournal Steiermark



Volksschule und Kindergarten feierlich eröffnet

Maibaumumschneiden, Volksschule und Kindergarten Eröffnung, 50 jähriges Klassentreffen und ein Oktoberfest.

Am Nationalfeiertag zeigte sich das Wetter von seiner besten Seite und die Sonne strahlte auf St. Margarethen bei Knittelfeld, fast so als würde sie die neue Gemeinde ins Rampenlicht stellen wollen.

An Anlässen zum Feiern mangelte es nicht.

Traditionell wurde der Maibaum des Musikvereines umgeschnitten und wie üblich legte sich dieser perfekt und lautstark auf die schmale Wiese neben der Hauptstrasse.

Musikalisch wurden die unzähligen Besucher durch die Dorfstrasse zur Volksschule begleitet wo schon alles für die feierliche Eröffnung der Volksschule vorbereitet war.

Der Moderator Werner Strohmeier empfing die Gäste und Bürgermeister Erwin Hinterdorfer bedankte sich bei allen beteiligten Unternehmen für die großartige Umsetzung der Bautätigkeiten, sowie den Behörden für partnerschaftliche Abwicklung.

Auch der Kindergarten wurde während den Ferien großzügig erweitert und termingerecht fertig. So dankten es die Kindergartenkinder den Verantwortlichen mit einigen musikalischen Aufführungen.

Natürlich waren auch die Kinder der Volksschule mit großartigen Musikstücken zum Thema "Gesunde Schule und Bewegung" bestens vorbereitet wofür diese tosenden Applaus vom Publikum ernteten.

Nach der Segnung der neuen Schule durch Pfarrer Karl Natiesta und Diakon Max Weissenbäck konnten sich die Besucher einen Eindruck der neuen Schule verschaffen und lustige Erinnerungen ihrer eigenen Schulzeit austauschen, wie auch die Gäste die zum 50. Klassentreffen gekommen sind.

Ein weiteres Highlight. Mit einem Oktoberfest des Musikvereines St. Margarethen wurden in gewohnter Manier die Anlässe gebührend, zünftig und gesellig gefeiert. Ein Frühshoppen mit Bieranstich und Masskrugstemmen, musikalisch begleitet von den Musikvereinen St. Lorenzen, Seckau sowie Gleinstätten.



